

14.11.2014 – 15:00 Uhr

Secours suisse d'hiver : Bonne situation dans le domaine des dons, réélection de Samuel Schmid, anc. conseiller fédéral, et renouvellement au sein du comité central / Assemblée des délégués

Zurich (ots) -

Le Secours suisse d'hiver a connu une année réussie. Grâce à des legs plus nombreux et à des rentrées de dons toujours favorables, le bilan affiche un total de produits de plus de 6 millions de francs (pour 4.5 millions l'an passé). En regard de ces recettes accrues figurent des dépenses plus lourdes, avant tout pour le soutien à des personnes en détresse en Suisse. Pour la deuxième fois consécutive, le Secours suisse d'hiver a pu accroître ses versements spéciaux aux Secours d'hiver cantonaux. L'assemblée des délégués du Secours d'hiver a approuvé les comptes annuels du 78ème exercice 2013/2014. Samuel Schmid, ancien conseiller fédéral, a été réélu pour un nouveau mandat de trois ans en qualité de président central du Secours d'hiver. Le comité central accueille trois nouveaux membres : Monique Baud et François Dubois.

Les perspectives économiques de la Suisse restent timidement positives. Mais la situation des personnes pauvres en dépit de leur travail demeure tendue. Le nombre de demandes de soutien adressées au Secours d'hiver et examinées par les organisations cantonales a augmenté de près de 10% en 2013/2014, passant de 7948 à 8634. Durant son 78ème exercice, notre organisation à but non lucratif a soutenu dans toute la Suisse 7586 ménages (pour 7151 l'an passé) et des projets pour un montant de plus de 6,3 millions de francs (6 millions l'exercice précédent).

Un soutien accru aux working poor

Des dépenses imprévues, de santé notamment, conduisent les personnes atteintes de pauvreté aux limites extrêmes de leurs possibilités financières. Dans de tels cas, le Secours d'hiver paie exceptionnellement des factures qui n'attendent plus ou fournit des aides en nature (lits, vêtements, bons d'achat). Durant l'exercice 2013/2014, de telles aides ont été accordées en tout à 2896 personnes seules, 636 couples sans enfants et 4054 familles avec 7587 enfants. Au total, 15473 personnes ont reçu du soutien du Secours d'hiver, un chiffre correspondant environ à la population résidente d'une petite ville comme Sion ou Ostermundigen.

Il est frappant de constater que cette année, le nombre de ménages soutenus dont les revenus du travail sont inférieurs aux normes CSIAS a augmenté de près de 5% (passant de 1899 à 2346). C'est à ces destinataires que sont allés 31% en chiffres ronds de toutes les aides du Secours d'hiver de l'exercice 2013/2014. Les causes des situations de détresse sont très diverses: bouleversement de la situation familiale, décès, maladie ou accident d'un membre de la famille, qualification professionnelle insuffisante. Comme le Secours d'hiver tient à fournir un soutien durable, il a également augmenté de 4% l'octroi de financements d'une formation ou d'une formation continue pour adultes (629 cette année, 605 l'an passé).

Renouvellement de l'organe dirigeant

Le Secours d'hiver fournit du soutien dans toute la Suisse et son organisation est fédéraliste. Son organe dirigeant, le comité central, composé de neuf membres, est présidé par Samuel Schmid, ancien conseiller fédéral (qui vient d'être réélu pour une nouvelle période de fonction de trois ans à l'assemblée des délégués 2014). Trois membres - Andreas Leisinger, Davos, Pierre Dubois, Neuchâtel et Nicole Fatio, Genève - ont démissionné. Pour leur succéder ont été élus Monique Baud, responsable d'administration, Grand-Saconnex et François Dubois, directeur Pro Senectute arc jurassien, Neuchâtel.

Les comptes annuels détaillés figurent sous www.secours-d-hiver.ch/fr/francais/portrait/publications/. Le rapport annuel relatif à l'exercice 2013/2014 paraîtra à mi-décembre. Pour des informations sur l'exercice 2013/2014 des divers Secours d'hiver cantonaux, prière de s'adresser aux responsables de secrétariat.

A propos du Secours d'hiver

Le Secours d'hiver, fondé en 1936, est une oeuvre d'entraide suisse qui s'engage en faveur de personnes atteintes de pauvreté. Le Secours suisse d'hiver (dont le président central est l'ancien conseiller fédéral Samuel Schmid) est l'organisation faitière des organisations cantonales organisées de manière autonomes (sur le plan financier également) et représentées dans toutes les régions linguistiques par leurs secrétariats cantonaux et régionaux. Le Secours suisse d'hiver est en partie responsable de la répartition des ressources financières de l'organisation. Il fournit le cadre des activités de l'ensemble du Secours d'hiver, et se charge de financements qui dépassent les possibilités des secrétariats cantonaux. Il se livre à du fundraising dont le produit est reversé aux organisations cantonales sous forme de versements spéciaux annuels. Les données financières principales mentionnées dans le présent communiqué de presse se rapportent au Secours suisse d'hiver, les chiffres relatifs aux cas traités aux Secours d'hiver cantonaux.

Contact:

Secours suisse d'hiver, Daniel Frei, secrétaire central, tél. 044 269

40 53, daniel.frei@secours-d-hiver.ch

ou

Esther Güdel, tél. 044 269 40 51, Communication,

esther.guedel@secours-d-hiver.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007476/100764559> abgerufen werden.